

TNI Garda Depan Percepatan Pembangunan Kesejahteraan Papua: Stabilitas dan Kemanusiaan di Tanah Cenderawasih

Jurnal Agung - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 3, 2025 - 22:26



PAPUA- Mengemban tugas mulia demi terwujudnya Papua yang damai dan sejahtera, Tentara Nasional Indonesia (TNI) terus berperan aktif mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua sesuai amanat Instruksi Presiden (Inpres) RI Nomor 9 Tahun 2020. Tugas ini mencakup pengamanan wilayah, dukungan terhadap pelayanan dasar oleh pemerintah daerah, hingga

komunikasi sosial yang inklusif.

Stabilitas Keamanan sebagai Pilar Utama

Dalam rangka mewujudkan lingkungan yang kondusif, TNI bersama Polri secara konsisten melaksanakan tugas pengamanan di Papua. Situasi stabil menjadi prasyarat utama agar pembangunan dapat berjalan tanpa hambatan. Namun, tantangan nyata hadir dari gangguan keamanan yang dilakukan oleh Organisasi Papua Merdeka (OPM), yang tidak hanya menasar aparat keamanan tetapi juga warga sipil, termasuk tenaga kesehatan dan guru.

"Stabilitas keamanan adalah prioritas, karena tanpa keamanan, percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua akan sulit terwujud," ujar Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media Koops Habema. Jumat (3/1/2025).

Aksi Kemanusiaan di Tengah Konflik

Di tengah ancaman, TNI membuktikan komitmen kemanusiaannya melalui berbagai aksi nyata. Salah satunya adalah evakuasi jenazah pilot asal Selandia Baru, Glen Malcolm Conning, serta pembebasan sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrrens dari Susi Air pada September 2024.

"Keberhasilan ini adalah bukti bahwa kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga memastikan keselamatan manusia menjadi prioritas utama. Semua ini dilakukan tanpa syarat, sebagai wujud tindakan kemanusiaan," tegas Kolonel Yogi.

Sinergi untuk Papua yang Lebih Baik

Tugas pengamanan oleh TNI-Polri adalah implementasi langsung dari dukungan terhadap program pemerintah dalam membangun Papua. Selain menjaga keamanan, TNI juga membantu pemerintah daerah memastikan pelayanan dasar, seperti pendidikan, kesehatan, dan infrastruktur, dapat diakses masyarakat.

Harapan Menuju Papua Sejahtera

Melalui kerja sama semua pihak, baik aparat keamanan, pemerintah, maupun masyarakat, Papua diharapkan dapat segera terbebas dari konflik berkepanjangan. Dengan stabilitas yang terjaga, percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua akan berjalan lebih efektif, membawa Tanah Cenderawasih ke masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho